

Escuela de Inmersión en Español Phyllis E. Williams Reunión de actualización sobre el proyecto | 10 de octubre de 2024

Preguntas y respuestas

¿Los estudiantes de Phyllis E. Williams permanecerán en el edificio Robert Goddard durante el año escolar 2024-2025?

Sí, permanecerán durante todo el año escolar.

Para aclarar, ¿los estudiantes de PEWSI estarán en Goddard durante todo el año escolar?

Sí, permanecerán durante todo el año escolar.

¿Por qué algunos de los elementos de la fase uno figuran como cosas que *posiblemente* se harán en lugar de hacerse definitivamente?

Los elementos enumerados en la fase uno definitivamente se completarán. Todo está en una sola fase, por lo que entregaremos todo el próximo verano. Originalmente era un proyecto de dos fases, pero ahora será de una sola fase. Todo el trabajo se completará mientras ustedes están en Robert Goddard y, una vez finalizado, serán reubicados de regreso.

Entonces, ¿los estudiantes permanecerán en la ubicación actual durante todo el año escolar?

Sí, permanecerán durante todo el año escolar.

Para mayor claridad, solicito una oportunidad para participar aparte de hacer preguntas en el chat. Esta forma de participación no fomenta el nivel adecuado de interacción.

Este es el formato que hemos tenido para nuestras reuniones municipales. Permite a la comunidad hacer tantas preguntas como sea posible y que sean respondidas colectivamente.

Cada vez es más difícil comunicarse con alguien en el departamento de transporte.

¿Tiene alguna sugerencia sobre una manera más fácil de comunicarse con ellos para conseguir transporte adecuado para nuestros estudiantes?

Se recomienda presentar una solicitud al Sistema de Resolución de Transporte y/o llamar al 301-952-6570.

¿Tendrá la construcción de la fase 2 algún impacto en el siguiente año escolar (25-26)

No habrá ningún impacto en el inicio de clases. El proyecto estará terminado y ustedes serán reubicados antes del comienzo del año escolar.

Es extremadamente decepcionante que Transporte no esté en esta llamada. Tampoco estuvieron presentes en la última llamada. ¿Podemos asegurarnos de que estén representados en todo momento? En este punto, parece que su ausencia es intencional.

Sí, podemos asegurarnos de incluir al Departamento de Transporte en la próxima actualización.

Lo siento, no sé si se ha respondido, pero ¿regresarán en enero?

No, permanecerán en la ubicación durante el resto del año escolar.

¿El Departamento de Transporte realmente busca resolver los problemas de transporte? Creo que es justo para los niños que sufren debido a esta construcción. Mi hijo no llega a casa hasta 2 horas después de la hora de salida.

Tendrá que dirigir sus preguntas a Transporte.

¿Qué tan seguro podemos estar sobre el cronograma?

El cronograma para la fase uno siempre fue ajustado. El cronograma para entregar el proyecto total fue más que apropiado, por lo que definitivamente alcanzaremos esa fecha objetivo para el próximo verano.

El cronograma original era de un año, ¿verdad?

Sí, el cronograma original era un año general que incluía las fases 1 y 2.

El cronograma original era de un año. ¿Todas las personas que toman las decisiones tienen hijos que son parte de este proyecto? Todos ustedes deberían sufrir molestias al igual que nosotros. ESTO ES ASQUEROSAMENTE HORRIBLE

Nos comunicaremos con un período de tiempo más largo en el futuro para asegurarnos de que todo se capture. Si hay posibles implicaciones en el calendario que podamos prever, las compartiremos. Desafortunadamente, teníamos un período de tiempo corto, por lo que tomamos la decisión mejor informada según la información que teníamos en ese momento.

Inicialmente nos dijeron un año, luego un año y medio y ahora dos años. Los niños son los únicos que pierden aquí.

El año original fue antes de que comenzáramos la construcción durante el diseño. Una vez que contratamos a un contratista para que revisara el cronograma, las cosas cambiaron a un año y medio. La mayor parte de eso se debió al gran aumento, que fue un elemento principal que nos empujó a la fase 2. Ahora que los trabajos de la fase 1 se retrasaron ligeramente, eso es lo que abarca el año y medio completo de duración del proyecto.

¿La construcción del techo añadió tiempo al cronograma?

La construcción del techo contribuyó en parte a la disposición que nos está empujando hasta enero. Parte del proyecto del techo debía consistir en la demolición de todo el techo, reemplazando el material e instalando las curvas del techo.

Soy contratista y entiendo que las renovaciones son un esfuerzo enorme. Gracias a todos por su trabajo. ¡Sabemos que valdrá la pena!

Muchas gracias por su apoyo.

También me decepciona que Transporte no esté presente y no parezca estar disponible para responder preguntas.

Nuestras disculpas por eso y esperamos mejorar ese proceso. El Departamento de Transporte estará disponible en la próxima reunión.